



Azaña en el infierno

Tan... Tan... Tan... Azaña en las puertas mismas del Infierno descarga golpes furibundos. Tan... Tan... Tan... Se oye una voz de trueno que pregunta: —¿Quién es el desesperado que llama? —Abre Luzbel. Soy Azaña. La puerta, al abrirse, produce un chirrido espeluznante y aparece la figura de Luzbel que juega con el robo a modo de juego de Manolito sus ojos encendidos y le interroga: —¿Tú quién eres? —¿Yo...? Pero no me has conocido? ¡Soy Azaña! —¿Ah! sí; perdona, Manolo. Hay en tí una gran variación. Debe haber sido horrible el tránsito de la vida a la muerte. —Efectivamente. — contestó Azaña—. No es imaginable lo que sufrí. Figúrate Luzbel que en torno a mí lecho miles de espectros danzaban, lanzándose recriminaciones tremendas. Es verdad que yo hice sufrir mucho; pero ningún sufrimiento de mis víctimas pueden compararse con los míos. Y para más pena, Cipriano, junto a mi casa, lloraba desconsoladamente. Su hermana, mi mujer, acaricia sus cabellos y le decía: "No llores, Cipriano. Se fuerte; que Manolo vea que eres un hombre." Yo quería hablar y no podía. ¡Qué agobio! —Bueno, Manolo. Pasa al Registro y que te den número. —¿Que me den, qué, Luzbel? —Número, número. ¡Adentro, Azaña! La puerta se cerró con el mismo terrible rechinar de sus gomos descomulgados. Azaña va desnudo. Sus carnes flácidas y verdosas parecen de lagarto. Las lenguas de fuego que apizaban el piso del infierno lo tocaban un poco; pero no tiene otro remedio que seguir. Azaña nota la diferencia de ese tapiz encendido con las muelles alfombras del Ministerio. Siempre acompañado de Luzbel que sigue jugueteando con el rabo y que de vez en cuando se rasca el hombro con un pitón, cruzan galerías de candelas. Por fin llegan a una ventanilla, por la cual asoma su cara un diablillo de ojos como áscuas. Luzbel lo acerca y se va. Azaña marca una postura igual a la del viajero que va a sacar billete en una Estación cualquiera. El diablo le pregunta: —¿Tu nombre? —Azaña. —¿Y quién es Azaña? —Un político de la Democracia española. Es raro que no me conozcas. Soy también literato. —Bueno. Por literato, desde luego, no te conocemos. Tus libros seguramente tuvieron poca aceptación y fueron poco leídos. Aquí solamente registramos a los escritores que pierden a muchas almas con su pluma. Estos tienen galería aparte. El Diablo le alarga un número. —Ahí llevas; tú haces el 187.989.465 de políticos. Como ves son muchos los que se pierden. Ahora que como tú, tan salvaje, llegan muy pocos. Aquí hay otro que puede hablarte de tú; vino hace muy poco tiempo, más seco que una lombriz. Murió tísico.

La jornada deportiva de ayer

El primer partido de futbol de la copa de la Falange

Ingenieros y Cazadores del Serrallo empataron a cero

LA BALANZA EN EL FIEL. En la noche del sábado la balanza que había de pesar los dos puntos en litigio entre el Deportivo Comandancia de Ingenieros de Marruecos y el Deportivo Cazadores del Serrallo oscilaba ya a un lado ya a otro, con saltos bruscos e irregulares. Caían las palabras del delegado de los ingenieros sobre el patillito de sus colores y, claro, los dos puntos eran para su "once" y por un tres a uno, o así. Luego el cronista, tuvo oportunidad de pulsar al delegado de los "cazadores" que con sonrisas socarronas se compadecía cada vez que uno u otro se "tiraba un farol". Salía a relucir la aurora boreal por un lado, Méndez por el otro y en fin, el cronista se fué a cenar por sí las cosas llegaban a mayores... Pero llegó la tarde del domingo; se colocó la balanza donde debía estar y ni las esperanzas del uno ni las optimismos del otro hacían mella a los patillos. Allí lo único que podía pasarse eran los goles y los goles no llegaron. La balanza quedó en el field y los dos patillos a la misma altura. Con hacer no quisimos nosotros hacer pronósticos, porque a lo mejor, como ha sucedido, caía la moneda de canto.

PRELIMINARES DEL MATCH. Unos cinco mil espectadores, ovacionan a los seis equipos participantes en el torneo COPA DE LA FALANGE, que, unidos, salían al field y de tres en fondo se sitúan frente a las tribunas. Luego aparecen las madrinatas acompañadas de las madrinatas de banderines de las madrinatas a sus ahijados y ramos de flores de estos a las muchachas. Se ven las vibrantes notas del Himno de la Falange, que interpreta la Banda de la Organización ceuti y el público es eucha brazo en alto. Y luego el Himno Nacional. La jefe local de la Sección Femenina de F. E. T. O. N. S., Camarada Aurora Aymat, ejecuta el saque de honor y los capitanes de los dos "onces" contendientes se le obsequian con ramos de flores. Ovaciones a todos y al árbitro señor Fernández alinean a los equipos de la siguiente manera: C. I. M. (Deportivo Comandancia de Ingenieros) — Herre ro; Palomar, Antolin; Villanueva, Padrón, Rubio; Matute, Na varro, Ordóñez, Regueiro, Tra verso. Serrallo (Deportivo Cazadores) — Margo; Rey, Palomar; Carros, Foncebarta, Lara; Santitos, Ferré, Medina, Medina, Méndez, Taravilla.

PRIMER TIEMPO. Los Ingenieros han elegido campo a favor de viento, que al principio es bastante intenso, pero que va decreciendo para ra finalmente ser por completo al finalizar esa primera parte. Ponen por tanto en juego la pelota los "cazadores". La bola da danza de un lado para otro y la primera jugada de interés corre a cargo del ala derecha de los ingenieros que da ocasión a que Margo se nos muestre como un excelente meta y sobre todo valentísimo en una jugada en que ha de tirar se a los pies de Ordóñez para evitar el remate. En realidad no merece la pena de hacer una reseña detallada de este tiempo porque no abundan las buenas jugadas. Especialmente ambas delanteras carecen de ligazón y los avances de unos y otros son jugadas cambias. En cambio los dos trios defensivos se muestran a cual mejor. Rey, especialmente nos recuerda sus mejores tardes del Ceuta Sport. Antolin baja un poco al principio mejorando a medida que discurre el partido. Hay otro jugador que atrae el caloroso comentario de los espectadores. Rubio, que juega de medio ala en el equipo de Ingenieros. El antiguo jugador del Tetuán Sport y del Español tetuani, a quien creíamos ya pasado, se nos muestra en plena forma y es quizá el mejor hombre en el field. También Ferre está jugando horrible, pero repetimos, que todo son destellos y jugadas individuales y no hay buen fútbol. No se marca ningún tanto en esta primera parte y a decir verdad hemos de consignar que ninguno de los equipos se hizo acreedor a ello. Méndez introdujo la pelota en la meta del C. I. M. pero antes había cometido un fault, que fué pitado por el señor Fernández. Si hemos de destacar a algún otro jugador en esta primera fase hagámoslo con Regueiro del C. I. M. En cambio, Méndez, no es ni una sombra de aquel que tantas veces puso en pie a los espectadores con sus emocionantes remates. Como dato estadístico consignemos que el C. I. M. tiró en este primer tiempo cinco corners, mientras los del Serrallo tiraban dos contra la puerta contraria.

SEGUNDA PARTE

Alineados nuevamente los equipos observamos que Rubio ha pasado a medio centro ocupando el puesto de medio ala Padrón. El cambio no puede ser más acertado, pues mientras Rubio está jugando magníficamente, cortando a sus delanteros, Padrón se muestra bastante flojo. El Serrallo sigue con la misma alineación. Un poco más juego que en la primera parte, pero sin que tampoco podamos congratularnos de ello. En cada delantera nos mueve la línea. Ferre por los del Serrallo y Regueiro por el C. I. M. y claro está no hay posibilidad de emocionarse. Unicamente los corners dan lugar a algún entusiasmo entre los "hinchas" de uno y otro "once". Y tampoco se marcan ningún goal en este tiempo. Para seguir la estadística consignemos que los ingenieros tiraron tres corners y los "cazadores" otros tres. Ligera presión del C. I. M. y punto final.

COMENTARIO. Casi lo hemos hecho y casi nada nuevo hay que decir. Partido que no pasará a la historia del fútbol local, como no sea por señalar la iniciación del torneo COPA DE LA FALANGE. Ni unos ni otros merecieron nada nuevo hay que decir. Partido que no pasará a la historia del fútbol local, como no sea por señalar la iniciación del torneo COPA DE LA FALANGE. Ni unos ni otros merecieron nada nuevo hay que decir. Partido que no pasará a la historia del fútbol local, como no sea por señalar la iniciación del torneo COPA DE LA FALANGE.

EQUIPOS Y ARBITRO

Para nuestro gusto el mejor hombre sobre el field fué Rubio. Y además de ser el mejor en juego y en cerebro, el más limpio y el más deportista. Y siguiendo con el C. I. M. por méritos Regueiro, que sabe dar vida y alegría a sus jugadas aunque no se nos mostró en este match, como buen rematador. El meta y Calderón y Antolin, por este orden. La aurora boreal de que nos habló en otra ocasión el delegado de los ingenieros tuvo tan escaso poder levanta que el público, que no llevaba telescopio, no pudo verla. De los "cazadores" Rey fué el mejor. Tuvo un par de fallos graves, que pudimos contar un disgusto a su "once"; pero hasta en eso nos recordó al Rey de otros tiempos. Muy bien y muy valiente, Margo. Palomar también magnífico, seguro en la pegada fuerte, valiente en la entrada al adversario y pegajoso en todo momento. Ferre fué en el Serrallo la copia exacta de Regueiro en el C.I.M. y Foncebarta les siguió en méritos. El resto en uno y otro "once" discretos, discretos. El arbitraje no tuvo demasiadas dificultades. El conjunto estuvo bien el señor Fernández, aunque excesivo en la rigurosidad del milímetro en cuanto a colocar el balón. Alguna errata, pero sin trascendencia. Y nada más por hoy. A esperar el partido del domingo en que la selección de Ceuta-Marruecos se enfrentará con el equipo nacional.

El match internacional de Lisboa

El equipo luso venció a la Selección Española por un tanto a cero

Lisboa. — El pasado domingo se ha celebrado el match de fútbol entre las selecciones de España y Portugal. El encuentro ha servido para poner una vez más de manifiesto la fraternidad que une a ambas potencias occidentales. Desde el sábado ya la capital de Portugal era España mis ma, porque eran muchos los españoles que se habían trasladado a presenciar el partido y nuestros vecinos, por su parte, con sus agasajos y sus vitores a España y a su Caudillo Franco y con sus banderas de música recorriendo las calles de la ciudad interpretando nuestros himnos, aumentaban este carácter. En el Stadium se congregaron cerca de treinta mil personas y las banderas de ambas naciones ondeaban al viento. Al salir los equipos al campo son objeto de imponentes ovaciones. Luego se interpretan los himnos nacionales de las dos naciones que son escuchados brazo en alto por la inmensa muchedumbre. Se vitorea a España y a Portugal, a Franco, a Oliveira Salazar y al Presidente Carmona, en medio del mayor fervor y entusiasmo. El equipo español entrega un banderín al capitán del equipo portugués. Los fotógrafos disparan sus máquinas y hay nuevas ovaciones. Puesta la pelota en juego, se aprecia un ligero dominio de los portugueses contrarrestado por la formidable actuación de Ciriaco y Quincoces

En la Cámara de Comercio Por España y por Marruecos

En la tarde del pasado sábado tuvo lugar en la Cámara de Comercio de esta ciudad una importante reunión, habiéndose adoptado acuerdos de notorio interés en el orden comercial. La sesión duró bastante tiempo, tratándose en ella asuntos de indiscutible trascendencia, dando ocasión para que se te organismo demostrase de nuevo sus desvelos al servicio de los intereses generales de la población, ante los que pone en juego sus minuciosos y de tenidos estudios, buscando así conseguir prácticas soluciones a los distintos y complejos problemas de la vida ceuti, en íntima relación con su elevada misión y en beneficio de las varias actividades públicas y privadas necesidades. Ajustados sus planes a las normas eficaces, constructivas y alentadoras del nuevo Estado que presentan como patrón fundamental la más seria y fraca justicia, la Cámara de Comercio, con asesoramientos valiosos, no cesa de poner en el tapete tupido de sus funciones el sello característico de una labor activa. También se tomó el acuerdo en la reunión que nos ocupa de adherirse a la iniciativa de organizar una peregrinación nacional al Llano Amarillo, de la que tan ardorosa

y patrióticamente se ocupa la prensa, glosando esta inspirada por iniciativa y considerando los diversos aspectos de gran trascendencia que encierra. Y, últimamente, se convino que fuese invitada la Comunidad Musulmana de Ceuta para que designase un miembro para que quedase adscrito a la Cámara, ostentando la representación de nuestros hermanos marroquíes. No podían pasar estos acuerdos, de orden sentimental y que tanto significan en cuanto al temple de los que constituyen esta Corporación, sin su oportuno comentario. Es un deber de justicia. Por ello lo dejamos consignado en estas columnas con toda complacencia. El lema espiritual de la Cámara de Comercio de Ceuta es: POR ESPAÑA y POR MARRUECOS. Ya se dice bastante con esta frase tan expresiva y elocuente. Felicitamos al mencionado organismo por las decisiones adoptadas en su última sesión, esperando con fe grande que en la consecución de su obra social, tan beneficiosa para Ceuta, tan ingente y honrada, co seche nuevos y resonantes éxitos como los que quedan señalados.

Azqueta y C.ª Ltda. PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS, EFECTOS NAVALES, ACEITES, GRASAS, VALVOLINAS, LEMONA, BILBAO, CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO, CASA CENTRAL, TETUAN, G. SANJURJO 6.

El match internacional de Lisboa El equipo luso venció a la Selección Española por un tanto a cero

que se multiplican en sus emocionantes y espectaculares desfiles. En última instancia allí está Eizaguirre, formidablemente colocado y tan valiente y decidido como siempre. La línea media española está flojilla y a esto se debe que durante la primera mitad el juego se lleve en nuestro campo. No obstante nuestros delanteros realizan avances peligrosos, especialmente por el ala derecha, donde Epi sigue demostrando que es la verdadera revelación del fútbol español. Falta solamente cuatro minutos para terminar la primera mitad, cuando el equipo portugués logra su goal que ha de ser el único de la tarde. Su autor material ha sido Pinga y la jugada se ovaciona delirantemente. El segundo tiempo es igualmente de presión portuguesa que sirve para demostrar que nuestro trió defensivo se halla en inmejorable forma. Herrerita se retira lesionado y es sustituido por Agustín del Celta de Vigo, pero tampoco con ello gana eficacia nuestra delantera. Quincoces, como capitán del "once" español felicita al capitán de los portugueses ovacionando al público este gesto deportista. Vuelven a interpretarse los himnos y a vitorearse a Franco, a Oliveira Salazar y al Presidente Carmona y el público abandona el terreno de juego.

JERES "LA RIVA" COGNAC "LA RIVA" MACHARNUDO "LA RIVA" Depósito en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

DOCTOR LAZARRAGA Especialista de garganta, nariz y oídos, en el Dispensario Municipal y Hospital Civil de Tetuán. Visita en Ceuta: HOTEL ALHAMBRA Sábados y Domingos: De 10 a 12.

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias PARA INFORMES: En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16. En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS. En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART. En Málaga, Agentes SRES. DE CELESTINO ECHEVARRIA. En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Hospital de Santa Elisa-Villaharta (Córdoba)

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Marruecos, tiene instalado un Hospital en el frente de Córdoba. Pecaría de ingrato, de injusto y de mal falangista, si no diera a conocer por medio de mi torpe pluma, la obra llevada a cabo por su Director, Camarada Miguel Gómez Morales, el que en unión de unas muchachas millifensas, todo sabiendo y amor a España, están poniendo el nombre de Falange en el puesto preeminente que le corresponde. Hecha esta pequeña introducción, voy a exponer, a la ligera, lo que era y lo que es este Hospital. A tres kilómetros de Villaharta y en dirección Oeste, imagínese un edificio en plena ruina, saqueado por los rojos, en la huida vergonzosa que nuestras fuerzas le obligaron a hacer. Sin puertas ni ventanas; sin cristales; los techos se caían; las paredes desnudas y con pinturas grotescas llenas de símbolos marxistas; todo muy sucio y en estado tan lamentable que inspiraban, después de lástima, indignación. La cocina era un montón informe de escombros, mal olientes; los retretes no eran tales; eran verdaderos depósitos de todas las imundicias de la caballería lo habitada. No había un cuarto por pequeño que fuera, que no tuviera señalada el paso por él de la bestia comunista. Las salas, eran nidos de todos los parásitos; de todos los insectos y de toda clase de bichos. El patio, no era tal patio; solo su vista producía un efecto deplorable, pues se veían amontonadas de latas de conserva, de cristales rotos, de piedras, de ropas sucias y destrozadas, en fin, para qué seguir describiendo un edificio que fué un Bañero río donde acudían las personas pudientes para tomar las aguas milagrosas de aquel lugar, y que también merecía citar algo de ellas. Lo dejaremos para otra ocasión. Baste decir que, gracias a Dios, a Franco nuestro Caudillo y a F. E. T. y de las J. O. N. S., contamos con un Hospital del cual hago una descripción para ratificar que la obra llevada a cabo en el mismo por nuestro Camarada Miguel Gómez Morales, es la obra de un buen falangista y un buen español. Componen este Hospital, en la actualidad, siete pabellones, espaciosos, ventilados, limpios y soleados. El que menos, cuenta con una capacidad para 30 camas para tropa; además, con una Sala para Oficiales, también muy soleada y en tan buenas condiciones de habitabilidad, gracias a las reformas hechas, que no tiene que enviarse a la que mejor haya en cualquier otro Hospital. Tiene una cocina bastante amplia, con su salida de humos al exterior; limpia con exageración; sus "fregaderos" aparte con su instalación de agua permanente, hacen que brillen tanto los cubiertos y platos, como el demás utensilio donde se confeccionan las comidas para los enfermos. Los retretes, han sido modificados y hasta cambiados de sitio; pues antes se hallaban tan mal colocados en relación con sus Salas respectivas que a más de la situación, muy perjudicial para los enfermos, se veían obligados a hacer un recorrido, durante la noche so bre todo, que influye en su estado de salud. Hoy no; ya están bien colocados y orientados y, sobre todo, limpios y con agua corriente. También goza de su instalación eléctrica y de agua potable que va a todas las dependencias del Establecimiento. Tiene además sus cuartos de baño, duchas, y todo está tan bien dotado, gracias a la buena voluntad de su Director, que merece una felicitación, que yo desde estas columnas le hago. Por lo que respecta a personal, puede Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Marruecos sentirse orgullosa, como se siente nuestro Camarada Jefe Manuel Requena, que personalmente ha comprobado lo que yo expongo en esta crónica y que a él se debe gran parte de esta obra magnífica, por su apoyo moral y material; pues cuenta en la actualidad con cinco médicos; de ellos un cirujano y un oculista; nueve enfermeras y cinco sanitarios. Los cuales tienen a su cargo los 200 enfermos que regularmente hay en dicho Hospital. La vida que hace este personal, se reduce a una sola cosa: atender al enfermo. Allí todos los días son iguales: la única fiesta que tienen, si fiesta se puede llamar, es la de salir a tomar un poco de sol por la tarde, cosa de una hora y servicio no lo impiden, y la de ir al Cine, un pequeño cine que por 400 pesetas y de su peculio particular ha adquirido nuestro Camarada Gómez Morales, para que sus enfermos también puedan gozar de aquella sierra de las delicias del arte mudo. Hoy a la ligera está descrito el Hospital de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Marruecos tiene instalado en el Bañero de Santa Elisa-Villaharta (Córdoba). Yo prometo continuar dando a conocer las excelencias de este Hospital, así como poner de manifiesto la labor que realiza ese puñado de españoles que se han consagrado al servicio de la Es paña diena, y cantar también a la vez esa labor sorda y callada, pero fructífera, de esas muchachas millifensas que, definiendo todo, posición, familia, comodidades, amistades, etc., etc., están dando una prueba de amor maternal para los soldados de nuestro Caudillo Franco que, para su gloria, harán nuestra España, UNA, GRANDE y LIBRE. ¡Viva F. E. T. ! ¡Viva E. S. P. ! ¡Viva el Ejército! M. Tovar.

FARMACIA ITALIANA M. Avellone 3, Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790 TANGER Depósito general de productos farmacéuticos y químicos, especialmente de origen Alemán - Italiano. Se sirven fórmulas y especialidades para toda la Zona, con rapidez, pulcritud y economía.

Cerámica de los Castillejos Depósito: P. de África, 12 (bajo). — Teléfono, 4'0-3 REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

CAFE BAR VICENTINO PASTELERIA Y REPOSTERIA.-RESTAURANT, Primo de Rivera, 8 Teléfono 4-9 Ceuta

D. C. A.

CONSTRUCCION DE REFUGIOS

APORTACIONES DE TRABAJO

Table with 3 columns listing names and numbers of workers contributing to the construction of shelters. Includes names like D. Gonzalo Suárez Nieto, D. Hamido Ben Ali B. M., etc.



Es su sangre la que hay que cuidar.

Eczema, Acné, Herpes, Erupciones, Granos, Forúnculos, Diviesos, Urticaria.

CARTAS DE GRATITUD

Lupus rebelde curado.

Tengo el gusto de expresar mi agradecimiento, pues su Depurativo Richelet me ha hecho un bien que no podía esperar. Tena lupus en la cara desde hace muchos años...

Úlcera varicosa desaparecida.

Después de dos meses de sufrimiento con una úlcera varicosa en la espina, y habiendo ensayado varias pomadas sin resultado...

CARMEN G. IBARRA DE CAMARGO, s/c. Tejeria, 2 y 4. 2.º - Pamplona (Navarra).

P. D. Le advierto que si alguien quisiera saber o informarse sobre la veracidad de mi curación, no tengo inconveniente en hacerlo lo mismo por escrito que verbalmente.

ROGELIA M. DE ROMANO, Casante (Navarra), España.

DEPURATIVO RICHELET

Purifica la sangre - Alarga la vida - Preserva del cancer

SOLO 4'25 le costará el frasco. - Frasco grande: Ptas. 7,80 (timbre aparte).

JABON RICHELET. Para el cuidado de la piel debe usted usar siempre el purísimo. 95 céntimos nada más cuesta la nueva pastilla. Pastilla grande: 1,80 (timbre aparte).

DE VENTA EN FARMACIAS. Pida folleto gratuito al LABORATORIO RICHELET. San Bartolomé, 30 y 32. - San Sebastián.

Aviso al público

Circunscripción Occidental de Marruecos

GABINETE DE CENSURA

El Gabinete de Censura Militar queda instalado en la calle del Sargento Mena en cuyo buzón, lo mismo que en los de la Administración de Correos, podrá depositarse la correspondencia postal, excepto la hecha de la que vaya certificada y de los paquetes postales que deberán entregarse a mano en la propia Administración.

Para el mejor servicio de la Oficina de Censura se publican las siguientes instrucciones cuyo exacto cumplimiento, siempre que sea posible, contribuirá a la rapidez de las comunicaciones en beneficio de los comunicantes.

INSTRUCCIONES

- 1.ª Se depositará la correspondencia en los buzones antes de la hora 18 de cada día si se desea que salga en el correo de la mañana siguiente. 2.ª Se hará en sobre abierto con los sellos despegados y domicilio del remitente si tales datos no estuviesen impresos en el mismo, quedando prohibido escribir el texto con lápiz ni renglones entrecruzados. 3.ª La correspondencia certificada escrita en español se entregará a mano en la Administración de Correos en las horas...

(Continuará)

Aviso al público

10 a 11 y 15 a 17 al Oficial encargado del servicio de Certificados y solo durante las dos últimas de la escrita en lenguas extranjeras la que previamente se presentará para su censura en este Gabinete desde las 10 a las 12.

4.ª Se procurará el lacónismo, por lo menos en las cartas no familiares; será conveniente hacerlo con letra fácilmente legible, por lo que se recomienda el uso de la máquina de escribir a los que dispongan de ella o la prestación manual de quien escriba claro.

5.ª No siendo prudente señalar las residencias de las grandes unidades militares, tales como divisiones, cuerpos de Ejército, así como las de los establecimientos y servicios de campaña, se procurará dirigir la correspondencia que vaya destinada a los distintos frentes de operaciones expresando en lugar de las indicaciones imprudentes la estafeta militar asignada a los cuerpos o servicios a que pertenecen los destinatarios cuyos números y situación publicará este Gabinete para conocimiento de los remitentes.

6.ª A partir del día 10 del actual mes de Febrero quedará sin curso la correspondencia que no justificadamente no se cumplan a juicio de la Censura las instrucciones 2.ª y 3.ª que se establecen con carácter imperativo. Se espera de la cooperación ciudadana del público el cumplimiento de las restantes instrucciones que solo son discretionales.

7.ª Las cartas sin curso se devolverán a los remitentes si fueren conocidos su nombre y domicilio; en caso contrario se reseñarán en la Prensa local para conocimiento de los mismos.

Ceuta 1.º de Febrero de 1938. - II Año Triunfal. El teniente coronel, jefe Manuel Rodríguez.

Realización

La tienda de encajes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta

AVISO IMPORTANTE PARA LOS ALMACENISTAS DE TEJIDOS

Se convoca a los comerciantes al por mayor, almacenistas importadores de tejidos, a la reunión que se ha de celebrar hoy martes, día 1.º de Febrero, a las 4 de la tarde, en el Salón de Actos de esta Cámara, con objeto de proceder a la distribución entre los mismos del cupo de tela blanca asignado a Ceuta. A dicha reunión habrán de acudir los interesados con el recibo de la contribución correspondiente y el de la cuota obligatoria de esta Cámara.

Ceuta 1.º de Febrero de 1938. - II Año Triunfal. EL PRESIDENTE

Milicia Nacional

Se suplica a los familiares de los falangistas que se citan a continuación y que perteneciendo a la Bandera de Marruecos, fueron muertos en campaña dando su vida por España, se personen a la mayor brevedad en el Cuartel de Milicias, sito en el Paseo de Colón, frente al Mercado, cualquier día hábil desde las 7 a las 9 de la noche, para un asunto que les interesa.

Marcelo Roldán Servent. Antonio Guerrero Sánchez. Justo Sevilla Alpeñas. Mohamed Ben Amar. Ben Mohamed Bocoya. Antonio Guerrero Plaza. Servicio para mañana. Jefe de Cuartel: Suboficial don Salvador Mares Romero. Imaginaria: Suboficial, don Fidencio Pasamar Giraldo. Plantones, vigilancia y servicio nocturno: Primera Falange. Imaginaria: Segunda Falange. Servicio Playa Benítez-Príncipe y Almadraza: Octava Falange.

CERVANTES

Programa para hoy, 1 de Febrero de 1938. Continúa de 6 a 12. FOX presenta la divertida comedia moderna, repleta de juventud y alegría que tiene por título: LA CHICA DEL GUARDARROPA. creación de las gentilísimas actrices Sally Eilers y Ginger Rogers junto al dinámico galán, hace tiempo no visto en nuestras pantallas Ben Lyon. Completa el programa la comedia en dos partes "Casados con música" Mañana, reaparición de los frescales Wheeler - Woolsey en la producción "Amor y alegría" El jueves, colosal y super extraordinario estreno de la temporada 37-38. Inkijoff en su creación "Lucha contra la muerte roja". Producción Hispania Tobis Dos estrenos nacionales en preparación: "La señorita de Trevelez" y "¿Quién me quiere a mí?"

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

SECCION SEGUNDA DE RECLUTA

AVISO

Para asunto que le interesa y relacionado con Quintas, por el presente, se cita al mozo número 39, del reemplazo de 1937, por el cupo de esta Sección, Luis Galindo Millán, hijo de Francisco y Anastasia, nacido en Málaga el día 14 de enero de 1916, para que comparezca durante a horas hábiles de oficina en esta Dependencia. Ceuta, 29 de Enero de 1938. - II Año Triunfal. El Presidente, Manuel Macías.

Depositaría Especial de Hacienda

CLASES PASIVAS

Los haberes correspondientes al mes actual, serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan de 11 a 13 horas. Día 1 de Febrero. - Retirados ordinarios, jubilados y clero. Día 8 de Febrero. - Retirados especiales. Día 3 de febrero. - Montepíos militar, civil y Remuneratorios. Día 4 de febrero. - Todos aquellos que no hayan cobrado en los días anteriores. Ceuta, 27 de Enero de 1938. - II Año Triunfal. El Depositario especial de Hacienda

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

SALON APOLO

Hoy, martes, 1 de Febrero de 6 a 12 ESTRENO de la gran producción ALEMANA, titulada: UNA MUCHACHA INOLVIDABLE. Comedia musical fina, ligera, poseedora de las máximas cualidades para triunfar. Una verdadera joya cinematográfica. Un verdadero alarde de interpretación en la que triunfan rotundamente: Paul Hoerbigler, Willy Forst, Dolly Haas y Oscar Sina. No deje usted de verla. Próximamente: Sábado, domingo y lunes, La incomparable Yvonne. En breve el sensacional estreno de "La isla de los demonios".

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

AVISO

Se vende el Hotel "Olimpia" antiguo "Beccerra" de Tánger, de 30 habitaciones y en condiciones inmejorables. Informes: Agencia "Rauda", Cardenal Cisneros, 10 Tetuán.

Mutua de Ceuta. COMERCIANTE, INDUSTRIALES, CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal. Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3.

D. C. A.

Construcción de Refugios

APORTACIONES EN METALICO

- Suma anterior, 12.962'50 pts. Relación núm. 11. 1673 D. Federico Beuter Zwissig, 7'50. 1674 D. Josefa Castelló Castelló, 7'50. 1675 D. Josefa Castelló, 7'50. 1676 D. Monserrat Beuter Castelló, 7'50. 1677 D. Juan Moreno Martínez, 7'50. 1678 D. Diego Moreno Martínez, 7'50. Jefatura de Transportes militares. 1679 D. Rogelio Enriquez Machuca, 7'50. 1680 D. Alfredo de Bonis Naranjo, 7'50. 1681 D. Ramón Ochoa Ochoa, 7'50. 1682 D. José Navarro Galiana, 7'50. 1683 D. Miguel Montesinos Rodríguez, 7'50. 1684 D. Joaquín Roldán Fernández, 7'50. 1685 D. José Sánchez Delgado, 7'50. 1686 D. Luis Chacón Carrasco, 7'50. 1687 D. Andrés Cano Diez Quintana, 7'50. 1688 D. José Arques Cotta, 7'50. 1689 D. Antonio García Harillo, 7'50. 1690 D. Cándido Escalante Ortega, 7'50. 1691 D. Cesar Rodríguez Guardiola, 7'50. 1692 D. Francisco Pacheco Falcón, 7'50. 1693 D. Juan de la Rubia Gutiérrez (hijo), 7'50. 1694 D. Antonio Rodríguez Cortés, 7'50. 1695 D. Pedro Bao González, 7'50. 1696 D. Sebastián Salvatierra Sandoval, 7'50. 1697 D. Juan de la Rubia Gutiérrez (Padre), 7'50. 1698 D. Juan Ramos Bravo, 7'50. 1699 D. Tomás Brull Manchón, 7'50. 1700 D. Juan Jimenez del Rio, 7'50. 1701 D. José Artiel Tirado, 7'50. 1702 D. Antonio Dominguez Ortiz, 7'50. 1703 D. Cristóbal Espinosa Villalba, 7'50. 1704 D. José Espinosa Villalba, 7'50. 1705 D. Antonio García Montes, 7'50. 1706 D. Isidro Cañadas Atienza, 7'50. 1707 D. José Segura Montañez, 7'50. 1708 D. Francisco Jiménez González, 7'50. 1709 D. Diego Villarejo Duarte, 7'50. 1710 D. Miguel Gil Pacheco, 7'50. 1711 D. Juan Villar Sánchez, 7'50. 1712 D. Emeterio Rodríguez Maldonado, 7'50. 1713 D. Antonio González Ruiz, 7'50. 1714 D. Vicente Gómez García, 7'50. 1715 D. Antonio Ruiz Ruiz, 7'50. 1716 D. Francisco Sánchez Gómez, 7'50. 1717 D. José Ortigosa Fernández, 7'50. 1718 D. Francisco Lozano Villa, 7'50. 1719 D. Juan Pecino Torres, 7'50. Personal Bar "Hispania". 1720 D. Serafín Domenech Rossi, 7'50. 1721 D. José Ceballos Arias, 7'50. 1722 D. Rafael Sibajas Orozco, 7'50. 1723 D. Pascual Zabala Lacal, 7'50. 1724 D. Manuel Pérez Rodríguez, 7'50. 1725 D. Emilio Santiago Cortés, 7'50. 1726 D. José Santiago Cortés, 7'50. 1727 D. Manuel Ortiz Soto, 7'50. 1728 D. Juan Salcedo Pérez, 7'50. 1729 D. Salvador Corbacho Moreno, 7'50. 1730 D. Francisco Baldenebro Jiménez, 7'50. 1731 D. José Cantalejo González, 7'50. Personal del Instituto de 2.ª Enseñanza. 1732 D. Feliciano Luna Arenas, 7'50. 1733 D. Hipólito Martínez Cristobal, 7'50. 1734 D. José Rodríguez Arce, 7'50. 1735 D. José Barcelo Matutano, 7'50. 1736 D. Antonio López de la Orden, 7'50. 1737 D. Amancio Marín de Cuencua, 7'50. 1738 D. Rafael Navarro Acuña, 7'50. 1739 D. Miguel Barnardini Jaramillo, 7'50. 1740 D. José Chico Vaello, 7'50. 1741 D. Rufo Moreno Alberni, 7'50. 1742 D. Manuel del Aguila Collantes, 7'50. 1743 D. Joaquín Valdayo Coronel, 7'50. 1744 D. Miguel Navarro Acuña, 7'50. 1745 D. Angel Frailes Trullisó, 7'50. 1746 D. Eduardo Jimenez Ollmedo, 7'50. 1747 D. Salvador Román Palomo, 7'50. 1748 D. Emiliano Rodríguez Fernández, 7'50. 1749 D. Antonio García Guitierrez, 7'50. Intendencia General de Marruecos. 1750 D. Mauricio Cáceres Galindo, 7'50. 1751 D. Francisco Carrillo de Albornoz y Laguno, 7'50. 1752 D. Francisco Carrillo Jiménez, 7'50. 1753 D. Ignacio Castellanos Sánchez, 7'50. 1754 D. Gerardo Castillo Ruiz, 7'50. 1755 D. Gerardo Castillo Ruiz, 7'50. 1756 D. Angel Farinós Zurbano, 7'50. 1757 D. Antonio Fernandez Márquez, 7'50. 1758 D. Enrique Gómez Herrera, 7'50. 1759 D. Miguel Guerrero Villalba, 7'50. 1760 D. Rafael Jurado Medina, 7'50. 1761 D. Tomás Martínez Cuartero, 7'50. 1762 D. Antonio m. de Orovio Ribot, 7'50. 1763 D. Bartolomé Pérez Barroso, 7'50. 1764 D. Pedro Rodríguez Lombera, 7'50. 1765 D. Emilio San Martín Casals, 7'50. 1766 D. Cipriano Santodomingo López, 7'50. 1767 D. Conrado del Toro Herranz, 7'50. 1768 D. Rosendo Viñolo Rueda, 7'50. 1769 D. Angel Viñolo Viñolo, 7'50. 1770 D. Liberio Martín Pérez, 7'50. 1771 D. Francisco Rando Ruiz, 7'50. 1772 D. Enrique Riera Martín, 7'50. 1773 D. Jaime Martín Sabí, 7'50. 1774 D. Miguel Gil Córdoba, 7'50. 1775 D. Miguel Díaz Amores, 7'50. 1776 D. Antonio Ferrer López, 7'50. 1777 D. Cristóbal Morales Alarcón, 7'50. 1778 D. Antonio Tilvez Noez, 7'50. 1779 D. Eulogio Villalba Rodríguez, 7'50. 1780 D. José Canca Vera, 7'50. 1781 D. José Díaz Ballester, 7'50. 1782 D. Salvador Díaz Ballester, 7'50. 1783 D. Francisco López Serrato, 7'50. 1784 D. Alonso Gallego García, 7'50. 1785 D. Cruzado Hernandez López, 7'50. 1786 D. Domingo Benutista Mayans, 7'50. 1787 D. José Muñoz López, 7'50. 1788 D. José Ramundo Díaz, 7'50. 1789 D. Salvador Peinado González, 7'50. 1790 D. Francisco Amaya Domínguez, 7'50. 1791 D. Carlos Ruiz y Soroa, 7'50. 1792 D. Antonio Badía Plá, 7'50. 1792 D. Antonio Rodríguez Almendro, 7'50. 1793 D. Alfonso Ortega Caballero, 7'50. 1794 D. Pedro Borjas Díaz, 7'50. 1795 D. Mateo Palomino Pérez, 7'50. 1796 D. Juan Ríos Estero, 7'50. 1797 D. Juan Rivas Reche, 7'50. 1798 D. Rafael Cuesta Jimenez, 7'50. 1799 D. Manuel Mata Sánchez, 7'50. 1800 D. Manuel Román Enrique, 7'50. 1801 D. Juan Rodríguez Muñoz, 7'50. 1802 D. Dalmiro Soto Miguez, 7'50. 1803 D. Ricardo Guerrero Carrasco, 7'50. 1804 D. José Sorroche García, 7'50. 1805 D. José Caamaño Laga, 7'50. 1806 D. Francisco Burgos Guerrero, 7'50. 1807 D. Juan Gómez Sánchez, 7'50. 1808 D. Prudencio Belmonte García, 7'50. 1809 D. Cristóbal Durán Carrasco, 7'50. 1810 D. Francisco Granados García, 7'50. 1811 D. Andres Sarboni Luquili, 7'50. 1812 D. Eliseo Gómez Incera, 7'50. 1813 D. Guillermo Borjas Sánchez, 7'50. 1814 D. José Navamuel Puente, 7'50. 1815 D. Francisco Herola Tdalid, 7'50. 1816 D. Joaquín García Villar, 7'50. 1817 D. Vicente Carrasco García, 7'50. 1818 D. José Fernandez Toro, 7'50. 1819 D. Rafael Jiménez Martín, 7'50. 1820 D. Joaquín Navarro Castañeda, 7'50. 1821 D. Miguel Pecino Salvatierra, 7'50. 1822 D. Antonio Molina Nuñez, 7'50. 1823 D. José Molina García, 7'50. 1824 D. José Moreno Rodríguez, 7'50. Casa Ibarrola por sus empleados: 375'00. 1825 D. Luis Delgado Brackenbury. 1826 D. Julián Rosende y de Martín Barbadillo. 1827 D. José María Rosende y de Martín Barbadillo. 1828 D. Guillermo Elósegui y Bass. 1829 D. Miquel Saez de Buruaga y Scholoser. 1830 D. Salvador Ruiz López. 1831 D. Santiago Ramirez Martínez. 1832 D. Ignacio Postigo Borrego. 1833 D. Abd-el-Hadi Ben Sodek Morabet. 1834 D. Aisa Ben Mohamed. 1835 D. Gregorio Bazurco Martinez. 1836 D. Diego Becerra Bravo. 1837 D. José Becerra Bravo. 1838 D. Pedro Bellón Sánchez. 1839 D. José Burgos García. 1840 D. Manuel Caravaca Vallejo. 1841 D. José Carrascosa Viega. 1842 D. Ramón Castillo García. 1843 D. José María Dorado García. 1844 D. Antonio Fernandez Tirado. 1845 D. Manuel García García. 1846 D. Francisco Garrido Gálvez. 1847 D. Juan González Barranco. 1848 D. Tomás Infantes López. 1849 D. Felipe López Muñoz. 1850 D. Salvador Lozano Lozano. 1851 D. Domingo Mateo Sánchez. 1852 D. Pedro Melero Jiménez. 1853 D. Mohamed B. Abd-el-Krin. 1854 D. Pablo Montes Melgar. 1855 D. Antonio Morente Martín. 1856 D. Andrés Padilla Llanos. 1857 D. Juan Perea Pérez. 1858 D. Antonio Pérez García. 1859 D. Francisco Podadera Melero. 1860 D. Manuel Ramirez Jiménez. 1861 D. Rafael Romero Arjona. 1862 D. Ginés Rodríguez López. 1863 D. Manuel Rosa León. 1864 D. José Ruiz Astorga. 1865 D. Manuel Rubio Martín. 1866 D. Antonio Soto Dominguez. 1867 D. Antonio Teruel Andreu. 1868 D. José Palmer Mateo, 7'50. 1869 D. Antonio González Burgos, 7'50. 1870 D. Nicanor Hernandez Vicente, 7'50. 1871 D. Juan Atienza Ceballo, 7'50. 1872 D. Francisco Pareja Ruiz, 7'50. 1873 D. Manuel Mata Labado, 7'50. 1874 D. Silvano García Pérez, 7'50. 1875 D. Antonio González Martínez, 7'50. 1876 D. José Flores Gil, 7'50. 1877 D. Francisco García Montoya, 7'50. 1878 D. Nicolás García Montoya, 7'50. 1879 D. Lorenzo Pascual Gregori, 7'50. 1880 D. Amalia Cabello Fernández, 7'50. 1881 D. José Cuadra Ríos, 7'50. 1882 D. Antonio Cuadra Ríos, 7'50. 1883 D. Ambrosio Campos Díaz, 7'50. 1884 D. Juan Medina Capilla, 7'50. 1885 D. Jaime Zaragoza Pérez, 7'50. Batallón Zapadores de Marruecos. 1886 D. Enrique Arbona González, 7'50. 1887 D. José Ortega Portillo, 7'50. 1888 D. Jesús Erdozain Gofii, 7'50. 1889 D. José Traper Berral, 7'50. 1890 D. Antonio Aranda Vida, 7'50. 1891 D. Julián García Ferreiro, 7'50. 1892 D. Mariano Blas Sainz, 7'50. 1893 D. Luis Torres Lozano, 7'50. 1894 D. Pedro Gutiérrez Martínez, 7'50. 1895 D. Bernardo González Monzó, 7'50. 1896 D. José Martínez Buralés, 7'50. 1897 D. Juan Ramos Sevilla, 7'50. 1898 D. Domingo Montosa Núñez, 7'50. 1899 D. Antonio Montosa Hidalgo, 7'50. 1900 D. Emilio Torres George, 7'50. Suma y sigue, 14.792'50. Ceuta, 20 de Enero de 1938. — II Año Triunfal. El Secretario, A. Meca. Relación número 12. Suma anterior, 14.792'50 pesetas. Batallón Cazadores del Serrallo núm. 8. 1901 D. Buenaventura Sánchez de Palma, 7'50. 1902 D. Miguel Fernández Sancho, 7'50. 1903 D. Francisco Heras Alarcón, 7'50. 1904 D. Francisco Abad Cruz, 7'50. 1905 D. Elías Blanco Blanco, 7'50. 1906 D. Rubén Hernández López, 7'50. 1907 D. Emilio Prius Pardiñas, 7'50. 1908 D. Santiago Muñoz Hernández, 7'50. 1909 D. Francisco Sanz Casado, 7'50. 1910 D. Juan Lladó Lara, 7'50. 1911 D. Domingo Muela Martín, 7'50. 1912 D. Carlos Matoses Gomis, 7'50. 1913 D. Juan Pérez Lozano, 7'50. 1914 D. Antonio Salgado Gil, 7'50. 1915 D. Isidoro Tienda Delgado, 7'50. 1916 D. Marcelino Serrano Navarro, 7'50. 1917 D. Sebastián Zamora Fernández, 7'50. 1918 D. Félix Fernández de Ana, 7'50. 1919 D. Pedro Mesa García, 7'50. 1920 D. Isidro Vallejo Verges, 7'50. 1921 D. Juan Sáez Molina, 7'50. 1922 D. Baltasar Blanco Ríos, 7'50. 1923 D. Juan Bohorquez Quirós, 7'50. 1924 D. Salvador Cabeza Camisón, 7'50. 1925 D. Nicomedes Corazo Vinagrero, 7'50. 1926 D. Julián Durán Arcos, 7'50. 1927 D. Angel Domínguez Rico, 7'50. 1928 D. Rafael Fernández Cid, 7'50. 1929 D. Salvador Fernández Fernández, 7'50. 1930 D. Antonio Fossati Fuentes, 7'50. 1931 D. Maximiliano Gutiérrez Gutiérrez, 7'50. 1932 D. Victoriano González Arabia, 7'50. 1933 D. Antonio Garcés Gil, 7'50. 1934 D. Avelino Guillén Pérez, 7'50. 1935 D. Rafael Bejarano Redondo, 7'50. 1936 D. Maximiliano Martín Villanueva, 7'50. 1937 D. Francisco Macías Vargas, 7'50. 1938 D. Florencio Mateo Casero, 7'50. 1939 D. Manuel Pérez Solís, 7'50. 1940 D. Juan Piñero Pizarro, 7'50. 1941 D. Jesús Rodríguez Vázquez, 7'50. 1942 D. José Ríos López, 7'50. 1943 D. Isabelo Reviriego Barrera, 7'50. 1944 D. Julio Rafo Amorós, 7'50. 1945 D. Carlos Rodríguez Caravaca, 7'50. 1946 D. Emilio Sánchez Pascual, 7'50. 1947 D. Antonio Rubia Benzo, 7'50. 1948 D. Bartolomé Zarza Olmo, 7'50. 1949 D. Antonio González Castro, 7'50. 1950 D. José Méndez Quevedo, 7'50. 1951 D. José Perrián Fernández, 7'50. 1952 D. Cristóbal Muñoz Jaime, 7'50. Personal de la casa de muebles de Aurelio Fernández. 1953 D. Aurelio Fernández Azuaga, 7'50. 1954 D. Juan Araujo Guerrero, 7'50. 1955 D. Diego Márquez Fernández, 7'50. 1956 D. José Benítez Donda, 7'50. 1957 D. Juan Márquez Moreno, 7'50. 1958 D. José María Sanz Pardo, 7'50. 1959 D. Luis Sánchez Ayuso, 7'50. 1960 D. Daniel Méndez Marmol, 7'50. 1961 D. José Visquet Muñoz, 7'50. 1962 D. José Sánchez Lara, 7'50. 1963 D. Diego Quero Vázquez, 7'50. 1964 D. José Peleteiro Cerviño, 7'50. 1965 D. Antonio Sánchez Gallardo, 7'50. 1966 D. José Fernández Escobar, 7'50. 1967 D. Juan López Molina, 7'50. 1968 D. Marcos Jiménez Aguilar, 7'50. 1969 D. Manuel Pérez Palacios, 7'50. 1970 D. José Baro Nieto, 7'50. 1971 D. José Valencia Muñoz, 7'50. 1972 D. Juan Muñoz Guerrero, 7'50. 1973 D. Juan Delor Montesino, 7'50. 1974 D. Diego García Cantón, 7'50. 1975 D. José Rodríguez Pecino, 7'50. 1976 D. José Gilbert Vallecillo, 7'50. 1977 D. José Caro Córdón, 7'50. 1978 D. Rafael Aragón Díaz, 7'50. 1979 D. Joaquín Rodríguez Galindo, 7'50. 1980 D. Aurelio Lara Manzanete, 7'50. 1981 D. Miguel Santiago Castro, 7'50. 1982 D. José López Serano, 7'50. 1983 D. Francisco González Cantalejo, 7'50. 1984 D. José Holgado Alvarez, 7'50. 1985 D. José Sales Gisbert, 7'50. 1986 D. Rafael Pacheco Jiménez, 7'50. 1987 D. José Solís Peña, 7'50. 1988 D. Vicente Sanaber Herrero, 7'50. 1989 D. Luis Muñoz Moliner, 7'50. 1990 D. Juan Núñez López, 7'50. 1991 D. Elías García Inarejo, 7'50. 1992 D. Antonio Rodríguez Méndez, 7'50. 1993 D. José Fernández Portales, 7'50. 1994 D. José Roldán Cano, 7'50. 1995 D. José García Montoya, 7'50. 1996 D. Alfonso Sánchez Alvarez, 7'50. 1997 D. Domingo Sánchez Cabanilla, 7'50. 1998 D. Francisco Sánchez Velázquez, 7'50. 1999 D. Francisco Martínez Millán, 7'50. 2000 D. Juan Cortés Delgado, 7'50. 2001 D. Justo Navarro Leal, 7'50. 2002 D. Juan Gaona Soto, 7'50. 2003 D. Rafael Lara Manzanete, 7'50. 2004 D. Juan Sánchez Rivas, 7'50. 2005 D. José María Pérez Soria, 7'50. 2006 D. Alfonso Chacó López, 7'50. 2007 D. Andrés Moreno Arroyo, 7'50. 2008 D. Agustín Piñero Ramirez, 7'50. 2009 D. Nicolás Gálvez Cano, 7'50. 2010 D. Salvador Ortega Fernández, 7'50. 2011 D. Manuel Robles Reina, 7'50. 2012 D. Francisco Cantón Rodríguez, 7'50. 2013 D. Manuel Cantón Rodríguez, 7'50. 2014 D. Antonio Fortes Mira, 7'50. 2015 D. Pedro García León, 7'50. 2016 D. Francisco Núñez Girón, 7'50. 2017 D. Matías Moreno Reina, 7'50. 2018 D. Antonio Moreno Vega, 7'50. 2019 D. Antonio Navas Sarmiento, 7'50. 2020 D. Francisco Rodríguez Fernández, 7'50. 2021 D. Juan Orellana Gutiérrez, 7'50. 2022 D. Francisco Pacheco Alba, 7'50. 2023 D. Antonio Reina León, 7'50. 2024 D. Antonio Burgos Morente, 7'50. 2025 D. Antonio Nicolás de Mena, 7'50. 2026 D. Francisco Reina León, 7'50. 2027 D. Victoriano Mena Serrano, 7'50. 2028 D. Juan Muñoz García, 7'50. Intervención de los Servicios de Guerra de Marruecos. 2029 D. Emilio Elvira Zapata, 7'50. 2030 D. Casimiro Romeo Lana, 7'50. 2031 D. Aurelio Diez Centeno, 7'50. 2032 D. Jacobo Guitart de Virto, 7'50. 2033 D. Angel Luengo Camps, 7'50. 2034 D. José Ruiz Molina, 7'50. 2035 D. Norberto Iribarren Urrutia, 7'50. 2036 D. Luis Iribarren Lucena, 7'50. 2037 D. Luis Bermejo Maqueda, 7'50. 2038 D. Francisco Salado Gómez, 7'50. 2039 D. Antonio Libona García, 7'50. 2040 D. Rafael López Murcia, 7'50. 2041 D. Juan Francisco Sánchez Reyes, 7'50. 2042 D. Diego Holgado Vidal, 7'50. 2043 D. Francisco Serrano Expósito, 7'50. 2044 D. Marcelino Martín Pérez, 7'50. 2045 D. Miguel Gutiérrez Ruiz, 7'50. 2046 D. Escolástico Bollar Iza, 7'50. 2047 D. Francisco Gallardo Bravo, 7'50. 2048 D. Francisco Suárez Baena, 7'50. 2049 D. Francisco Morales Lucía, 7'50. 2050 D. Inocente Cacho Soriano, 7'50. 2051 D. José Almagre Piña, 7'50. 2052 D. Pedro Pilar Cáceres, 7'50. 2053 D. Alfonso Faraco Gironés, 7'50. 2054 D. Manuel Ortega Roldán, 7'50. 2055 D. Juan Martín Cañosano, 7'50. 2056 D. Ambrosio García Sánchez, 7'50. 2057 D. Francisco Cervantes León, 7'50. 2058 D. Miguel García Cantón, 7'50. 2059 D. Felipe Maldonado Martín, 7'50. 2060 D. Francisco Palomares López, 7'50. 2061 D. Juan Ruiz Teruel, 7'50. 2062 D. Juan Chapela Simón, 7'50. 2063 D. José García Esteban, 7'50. 2064 D. Mariano Martínez Alcalá - Galiano, 7'50. 2065 D. Antonio Martínez Bullón, 7'50. 2066 D. Juan Galindo Pérez, 7'50. 2067 D. José Fernández Flores, 7'50. 2068 D. Manuel Vallecillo Santolaria, 7'50. 2069 D. Francisco Campoy Cabello, 7'50. 2070 D. Manuel Burgos García, 7'50. 2071 D. Juan de la Vega Macías, 7'50. 2072 D. Juan Orozco García, 7'50. 2073 D. Antonio Casas Viera, 7'50. 2074 D. Alfonso Pardas Navas, 7'50. 2075 D. Emilio Ferrero Vico, 7'50. 2076 D. Luis Durán del Pozo, 7'50. 2077 D. Juan Sánchez García, 7'50. 2078 D. Francisco Chacón Camacho, 7'50. 2079 D. Enrique Mesa Borego, 7'50. 2080 D. Francisco Canto Ríos, 7'50. 2081 D. José Belmonte Masí, 7'50. 2082 D. Manuel Carrillo de la Torre, 7'50. 2083 D. Juan Ríos García, 7'50. 2084 D. Isaac Coriat Bendahan, 7'50. 2085 D. Fernando Ruiz del Portal, 7'50. 2086 D. Luis Utor Guerrero, 7'50. 2087 D. Miguel Caparrós Castro, 7'50. 2088 D. Domingo Morejón Andrade, 7'50. 2089 D. Ramón Ariza Cuella, 7'50. 2090 D. Eulogio Zarza Díaz, 7'50. 2091 D. Vicente Gebin, 7'50. 2092 D. Jaime Bitón, 7'50. 2093 D. Francisco Rodríguez Cruz, 7'50. 2094 D. Adolfo Macía Lara, 7'50. 2095 D. Francisco Alarcón Ortiz, 7'50. 2096 D. Antonio Alarcón Gallardo, 7'50. 2097 D. José Tocino Díaz, 7'50. 2098 D. Ramón Martín Gutiérrez, 7'50. 2099 D. Francisco Rodas de la Fuente, 7'50. 2100 D. Jacob A. Bentata Barchilón, 7'50. 2101 D. Antonio Barceló Guerrero, 7'50. 2102 D. Hermenegildo Alonso Rivas, 7'50. 2103 D. Joaquín Rodríguez Viso, 7'50. 2104 D. José Rodríguez Viso, 7'50. 2105 D. Manuel González Vega, 7'50. 2106 D. José González Vega, 7'50. 2107 D. José González Montero, 7'50. 2108 D. José Baena López, 7'50. 2109 D. Arturo Lario Botello, 7'50. 2110 D. Eduardo Duque Cabanillas, 7'50. 2111 D. Manuel Guerrero Gándara, 7'50. 2112 D. Manuel Ordoñez Baro, 7'50. 2113 D. Juan Latorre Gallego, 7'50. 2114 D. Manuel Girado Oña, 7'50. 2115 D. José Ordóñez Casas, 7'50. 2116 D. Francisco Hoyo Cano, 7'50. 2117 D. Marcelino Carrasco Camino, 7'50. 2118 D. José García Guerrero, 7'50. 2119 D. Francisco Contreras Mota, 7'50. 2120 D. Manuel García Guerrero, 7'50. 2121 D. Pedro Guillén Quirós, 7'50. 2122 D. Antonio Rubio Mejías, 7'50. 2123 D. José Ortigosa Pérez, 7'50. 2124 D. Francisco González Piña, 7'50. 2125 D. Cayetano González Novelles, 7'50. 2126 D. Rafael Rubio Moracho, 7'50. 2127 D. Casimiro Cárceles Ayala, 7'50. 2128 D. Enrique Encina Gil, 7'50. 2129 D. José García Carrasco, 7'50. 2130 D. Anastasio Ugarrua Rubio, 7'50. 2131 D. Antonio Gaitán Navarro, 7'50. 2132 D. Eugenio Rodríguez Zamora, 7'50. 2133 D. Manuel Rodríguez Fuentes, 7'50. 2134 D. Abelardo González Raposo, 7'50. 2135 D. Manuel Maeso Gómez, 7'50. 2136 D. Ana Alvarez de Maeso, 7'50. 2137 D. Rafael Benzo Camacho, 7'50. 2138 D. Domingo Sánchez Bernal, 7'50. 2139 D. Francisco Isla Pérez, 7'50. 2140 D. Miguel García García, 7'50. 2141 D. José Santís Reinosas, 7'50. 2142 D. Francisco Corbacho Moreno, 7'50. 2143 D. Bigta Armenta Moreno, 7'50. 2144 D. Antonio Barbero Pintor, 7'50. 2145 D. Gonzalo Ayala Gil, 7'50. 2146 D. Antonio Jiménez Jurado, 7'50. 2147 D. Mariano Vidal López, 7'50. 2148 D. Angel Osorio Lifiño, 7'50. 2149 D. Rogelio Martiñe de Villa, 7'50. 2150 D. Antonio Becerra Bravo, 7'50. Suma y sigue, 16.667'50. Ceuta, 20 de Enero de 1938. — II Año Triunfal.—El Secretario, A. Meca. AVISO. En la imposibilidad material de atender a las numerosas personas que desean efectuar sus aportaciones en metálico para la construcción de refugios, se prorroga hasta las veinte horas del día 5 de Febrero próximo el plazo señalado al efecto en evitación de las sanciones que establece el Bando fecha 18 del actual. Ceuta, 31 de Enero de 1938. — II Año Triunfal. El Presidente, J. M. Rosende. ¿Sufre V. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura. Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias vómicas con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento. Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su mano la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'30 ptas. (impuestos incluidos). Depositario exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal, Mendoza, 12, Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL. ALTA COMISARIA DE ESPAÑA EN MARRUECOS. Delegación de Fomento. Ferrocarril Ceuta-Tetuán. Horario de trenes que regirá a partir del día 30 de Enero de 1938. Estacion.s Llegada Salida Estacion.s Llegada Salida. Tren Correo núm. 1. Tetuán 8'00 Ceuta 8'10. Ceuta 9'22 9'24 Tetuán 9'52. Muelle España 9'28 Tren mixto núm. 32. Ceuta 12'30. Auto-motor núm. 11. Tetuán 8'50 Ceuta 14'04. Ceuta 9'52 9'53 Auto-motor Ceuta-Riffien número 14. Riffien 14'30. Muelle España 9'56 Ceuta 15'41 14'42. Tren mixto núm. 31. Tetuán 12'48 Riffien 14'45. Ceuta 14'21 Auto-motor Ceuta Riffien número 16. Riffien 15'30. Ceuta 15'03 15'04 Castillejos 15'41 15'42. Auto-motor Riffien-Ceuta número 15. Riffien 15'45. Castillejos 15'03 15'04 Auto-motor Ceuta Riffien número 18. Ceuta 16'30. Riffien 16'00 Castillejos 16'41 16'42. Castillejos 16'03 16'04 Tren correo núm. 2. Ceuta 18'00. Auto-motor Riffien Ceuta número 19. Ceuta 18'04 18'06. Riffien 17'00 Tetuán 19'31. Castillejos 17'03 17'04 Auto-mor núm. 22. Ceuta 19'20. Ceuta 17'15 Castillejos 19'31 19'32. Tren mixto núm. 33. Tetuán 20'22. Tetuán 18'16 Tetuán, 21 Enero 1938.— II Año Triunfal. Estos trenes empezarán a circular desde el próximo día 30 de los corrientes todos los días, a excepción de los automotores que los martes se suprimen. Compañía de Navegación "Tirrenia". El vapor "FIRENZE". Saldrá de Ceuta para Sevilla el día 10 del mes de Febrero, y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el día 16 del mismo mes. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETREI. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS. Calle 18 de Julio número 1. La Espiga de Oro. Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moruno.—Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8. CEUTA. UNDERWOOD. TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES. CRIBRE Y GRAMOFONOS. PRECIOS ECONOMICOS. ALMACEN DE MUSICA. M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.). Soberanía Nacional, 42. MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES. RAMON WEIL y HERMANO. Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y jarabe. DEPOSITARIO DE LA "CERVEZA" "D'AMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS. Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA. TELEFONO NUMERO 289.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Delegación Provincial de Auxilio al Combatiente

El que concibe el Alzamiento Nacional como la lucha de otros no es español. Su sitio no está aquí. El que concibe como cosa suya late al ritmo de las victorias de la patria...

1.—Los socios de la emisora recogerán sus entradas los miércoles de 2 a 4 de la tarde...

2.—Los Cadetes, Flechas y Pelayos recibirán las entradas los domingos después de la formación.

3.—Las Flechas de la sección femenina obtendrán sus entradas de las jefes respectivas.

Las personas mayores que deseen asistir a dichas funciones adquirirán sus entradas los Jueves de doce a 15'30 en la taquilla del Teatro mediante un donativo...

4.—En taquilla solo se darán las entradas a personas mayores y nunca a niños ni niñas.

5.—Las entradas adquiridas por personas mayores son intransferibles a los niños y las adquiridas por estos son intransferibles para personas mayores.

6.—Los palcos de la derecha están reservados a los hospitalizados; los de la izquierda a los jefes y delegados de Falange...

El Delegado local Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Delegación del Gobierno Nacional de Ceuta

Se recuerda a los consumidores, la obligación de exigir el tique correspondiente a la consumición gravada con el impuesto del Subsidio y ROMPERLO EN EL ACTO...

En esta Delegación se recibirán las ofertas pero comprenderán los que pueden dar esa alegría a los Sub-Ociales...

El Delegado-Presidente

Comité Económico Local de Ceuta

AVISO

Se hace saber a los importadores de frutas, verduras y cerveza que, análogamente a lo ordenado para los artículos...

El Presidente Junta Provincial del Subsidio Pro-Combatientes

La Unión y el Fenix Español. Compañía Nacional de Seguros. Fundada en 1864. Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad...

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR. Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla...



Una atmósfera sofocante

es el peor enemigo de nuestro organismo. Sin embargo el trabajo del maquinista le obliga a exponerse continuamente a ella, sufriendo el agotamiento y dolores de cabeza inherentes. Menos mal que en estos casos recurrimos con provecho a la



Cafiaspirina

EL REMEDIO SOBERANO

'VICTORIA' Agencia de Publicidad. Sevilla.

Suscripción Nacional

Donativos recibidos durante la segunda quincena de enero de 1938.

EN METALICO

Suma anterior, 196.099'58 pesetas.

Día 17. — Don Francisco Vega Cillero (quinta entrega) 20'00.

Día 20. — Delegación del Gobierno por salvoconductos del 1 al 15, 100'00.

Día 20. — Soldado Joaquín Lobo López, 16 días de haber, 32'00.

Día 20. — Idem, Elías Benaim Elvas, 26 días 50'00.

Día 20. — Idem, Luis Torregrosa Pleguezuelo, 16 días de haber, 32'00.

Día 20. — Un agradecido a Transportes Militares, pesetas 142'05.

Día 28. — Don Juan Guillén Andrés, 5'00.

Día 29. — D. Mariano Aragón (11 entrega) 100'00.

Día 31. — Don Francisco Ferrera Porcel (17 y 18 entrega) 30'00.

Día 31. — Personal obrero y tropa del parque de Artillería (31 y 32) 1.445'00.

Total recaudado, pesetas 198.055'61. rruecos (enfrente de la Estación de Autobuses).

EN ORO

No se ha recibido ningún donativo durante esta quincena.

Ceuta, 31 de Enero de 1938 — II Año Triunfal.

El Presidente, Emilio Elvira Nota. — Los donativos se reciben en la Intervención de las Fuerzas Militares de Marruecos. (Enfrente de la Estación de Autobuses).

Ayuntamiento de Ceuta SECRETARIA

Aviso

No habiéndose presentado petición escrita para la explotación del kiosco situado en el paseo de Colón de esta ciudad, nuevamente y durante las horas de oficina se admiten instancias hasta el día 5 de Febrero próximo...

Ceuta, 28 de Enero de 1938 — II Año Triunfal. El Secretario, Meca

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Tintas sólidas, lavados en seco, Especialidad en tintas para CUEROS Cardenal Cisneros, 9 primero

De nuestros soldados

MADRINAS DE GUERRA

Don Miguel Gil Eascañuelo, don José Buera Puertolotas, Cesario Pérez Tarrero, Antonio Hernández Durán, José María Hernández Gete, don Antonio Ramírez Fernández, Cabos. Y los soldados, Francisco Aguilar Almedino, José González Villada y Rafael García Jiménez. Todos pertenecientes al Batallón de Transmisiones de Ceuta.

El corneta Santiago, de la Primera Compañía del quinto Tabor de Regulares de Ceuta número 3.

Don Ramón Belázquez Lambrano, alférez de 32 años, del Batallón número 6 del Regimiento de Granada.

PETICIONES

Don Antonio Ramírez Balbuena, solicita un manual de electricista, a ser posible que trate de motores.

Don Eloy Martínez, una pluma estilográfica.

Don Francisco Fuentes Rodríguez, un manual mecánico. Todos pertenecientes a la Comandancia Principal de Artillería de Ceuta.

El artillero Z. Rodríguez, en nombre de los artilleros de una batería antiáerea, solicitan una radio por muy deteriorada que se halle, porque ellos sabrán ponerla en condiciones de captar las emisiones de Sevilla y Salamanca que son las que les interesan.

Don Florentino Barrón, del Batallón 255 de Cazadores de San Fernando número 1. Primera Compañía, solicita en su nombre y en el de cuatro compañeros más, cinco pares de guantes y una máquina fotográfica.

EDICTO

DON NICOLAS JIMENEZ OLMEDO, PRESIDENTE DE LA SECCION PRIMERA DE RECLUTA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que ignorándose el actual paradero de los mozos naturales de este término, que a continuación se relacionan, los cuales figuran en el alistamiento para el Reemplazo de 1938 por el presente se cita a los mismos, a sus padres o personas de quienes dependan para que comparezcan en esta Sección Primera de Recluta antes del día 5 del próximo mes de febrero...

Isidro García Revuelta, de Julián y Genoveva. Julián Sáinz de Garay, de Víctor y Cándida. Julián Bahamontes Martínez, de Rogelio y María. Fernando Baltasar Conde, de José y Gregoria. Juan Borrero Conde, de Francisco y Dolores. Antonio García Culebras, de Francisco y Luisa. Blas Duarte Díaz, de Juan y Francisca. Antonio Martínez López, de Antonio y Encarnación. Manuel García Suárez, de José y Dolores. Pedro González Rodríguez, de Joaquín y Luisa. Francisco Arillaga Pérez, de Isidoro y Marcela. José Fernández Jiménez, de Antonio y Ana. José Vega Pérez, de Manuel y María. Manuel Hoyos Sánchez, de José y Josefa. Juan Espinosa Martín, de Antonio y María. Juan Jiménez de la Rosa, de José y Dolores. Francisco Jiménez Chaparro, de Manuel y Dolores. Manuel Marcelo Figueroa, de Antonio e Inés. Francisco Guerrero Mejías, de Francisco y María. Joaquín Ruiz Serrano, de Salvador y Joaquina. Eduardo Burgos González, de Manuel y Matilde. Felipe Román Jiménez, de Felipe y Matilde.

Antonio Ruiz Lucena, de Enrique y Catalina. Francisco Lázaro Durán, de Antonio y Aurelia. Manuel Suárez Malli, de Luis y Rosalía. Manuel Morente de Haro, de María. Rafael Ramírez López, de Esteban y Dolores. José Escassi Campos, de Luis y María. Perfecto García Hernández, de José y Hermenegilda. Amador Lafuente Rodríguez, de Ramón y Leonor. Juan Beltrán Pajares, de Juan y Dolores. Ángel Hernández Quintana, de Ángel y Asunción. Absalán Jamu Ben Tujamed, de Jamú y Fatima. Juan Niñez Vianchi, de Alfonso y María. Francisco Marín Fernández, de Antonio y Catalina. Agustín Martínez Molina, de Augusto e Isabel. Luis Medina Caballero, de Antonio y Juana. José Domínguez Martín, de José y Francisca. Antonio Guerrero Gutiérrez, de Fernando y Matilde. Diego Gutiérrez Sánchez, de Baldomero y Francisca. Antonio Gallardo Sena, de Rafaela. Arcadio Bon Márquez, de Arcadio y María. Juan Artiel Pajares, de Manuel y Africa. Jamido Ben Amar, de Mohamad y Jaduz. Manuel Martín Luque, de Salvador y Dolores. Juan Ramos Limones, de Juan y Manuella. Jamed Ben La Isasi Drisia, de Mohamed y Rajma. Manuel Rodríguez González, de Cayetano y Fe. Francisco Rodríguez Andrades, de Manuel y María. Juan Pelegrín Cárcelos, de Juan y María. José Domingo Rivera, de Salvador y Dolores. Ángel Fernández Rica, de Ramón y Angeles. Joaquín Carranza Bravo, de José y Patrocinio. José Romero Rodríguez, de Francisco y Dolores. Francisco Pérez Cortés, de Santiago e Isabel. Antonio Romero Márquez, de Antonio y Dolores. Emilio Alvarez Alvarez, de Mariano y Elisa. Francisco Aguilar Gil, de Catalina. Eloy Sánchez Rodríguez, de José y Victoria. Miguel García Díaz, de Miguel y Rosa. José Moreno Martín, de Antonio y María. José Alonso García, de padres desconocidos. Manuel Jiménez Palma, de Juan y María. Ramón Jiménez Palma, de Juan y María. Juan Gallegos Carretero, de Juan y Antonia. Rafael Jiménez Gómez, de Rafael y Concepción. Manuel Raneado Pérez, de Juan e Inocencia. Manuel Marín Rodríguez, de Saturnino y Luisa. Guillermo Mezquida Soler, de Pedro y Catalina. José Benítez Gambino, de Francisco y Dolores. Cayetano Pérez Rull, de Diego y Encarnación. Manuel Fernández Delgado, de Santiago y Trinidad. Hilario Llorente Quesada, de Perfecto y Josefa. Gerardo Moqui Delgado, de Julián y María. Rafael Gutiérrez Traverso, de Toribio y Milagros. Francisco Cabeza González, de Antonio y Catalina. Absalán Mojtar Ben Tajar, de Alal y Tadmá. Nicolás Camarena de la Peña, de Antonio y Josefa. Gerardo Rovira Cruells, de Gerardo y Asunción. Salvador Espinosa Villalba, de Luis y Ana. Luis Espinosa Villalba, de Luis y Ana. Antonio Andrades Jimena, de José y Amalia. Miguel Hinojosa Suárez, de Miguel y Rosa. Rafael Fernández, Fernández de Manuel y Rafaela. Joaquín Otero Piñero, de Elías y Dolores. Miguel Villodres Sánchez, de Francisco y Neves. José Díaz Hoyos, de José y Manuela. Antonio Méndez Escarcena, de Manuel. José Herrero Palacios, de Eustaquio y María. Manuel Borrero Mimoso, de Manuel y Matilde. Fernando Sarría Aguilar, de Manuel y Francisca. Ceuta 25 de enero de 1938. II Año Triunfal. El Presidente, Firmado: Nicolás Jiménez

Se alinearon de la siguiente manera: Canalejas F. C.: Bichino; Pepe y Córdoba; Rodríguez Teodoro y Gutiérrez; Manolillo, X. Puya, Sanve y Pereira.

El domingo, a las tres de la tarde en el Llano de las Damas, jugaron los equipos Arenas F. C. y C. D. 6.º Curso del Instituto. El tanteo lo dio de todo, pues durante todo el partido, el único juego que se vio, salvo algunas jugadas de los contrarios, fue el de los estudiantes. El Arenas tenemos que decir, que no es equipo, para vencer al contrario, pero también es justo elogiar el bonito juego, y las magníficas jugadas, que eran desechas al llegar a la defensa del equipo vencedor, el cual cuenta con una excelente delantera.

El primer tiempo terminó, con tres a cero los cuales fueron marcados por Chamorro, Sanguaza y Polina, y en el segundo, los "ases" de elevar el marcador fueron Sanguaza tres y Molina uno.

Se alinearon de la siguiente forma: Arenas F. C.: Trapo; Chale, Clemente; Leiva, Rapa, Rubio; X. Peña, Pintor, Cuesta y Vega. C. D. 6.º Curso del Instituto: Navarro; Rodrigo y Durán; Ramos, Abdela, Sanguaza; Chamorro, Toledo, Molina, Portillo, Clavé.

Futbol modesto

El pasado domingo, en el Llano de las Damas, se enfrentaron los equipos C. D. Español, antes denominado Sevilla F. C. y el Canalejas F.C. Por causa del fuerte viento, el partido no tuvo el interés que se esperaba.

En el primer tiempo, la portería del Español se vio completamente dominada, pues además de la ayuda del viento, la delantera actuó bien, pero a pesar de ello y gracias a la buena forma de la defensa y la media, de este equipo, los del Canalejas, no lograron marcar nada más que un goal, y fué causa de un descuido del portero.

El Español puso varias veces en peligro la meta contraria, cosa difícil, pues el viento resultaba un contrario muy fuerte. Con el resultado de uno, a cero terminó el primer tiempo.

En el segundo, como era de suponer, el viento pasó en favor del equipo vencedor, que en este tiempo, consiguió cuatro tantos, marcados por Hoyano uno, Eloy uno, Sáura uno y el otro el mismo defensor del equipo vencido.

Con este resultado de cuatro a uno a favor del C. D. Español terminó el partido.

CURSO DEL INSTITUTO, VENICE AL ARENAS F. C. POR SIETE A CERO

El domingo, a las tres de la tarde en el Llano de las Damas, jugaron los equipos Arenas F. C. y C. D. 6.º Curso del Instituto. El tanteo lo dio de todo, pues durante todo el partido, el único juego que se vio, salvo algunas jugadas de los contrarios, fue el de los estudiantes. El Arenas tenemos que decir, que no es equipo, para vencer al contrario, pero también es justo elogiar el bonito juego, y las magníficas jugadas, que eran desechas al llegar a la defensa del equipo vencedor, el cual cuenta con una excelente delantera.

El primer tiempo terminó, con tres a cero los cuales fueron marcados por Chamorro, Sanguaza y Polina, y en el segundo, los "ases" de elevar el marcador fueron Sanguaza tres y Molina uno.

Se alinearon de la siguiente forma: Arenas F. C.: Trapo; Chale, Clemente; Leiva, Rapa, Rubio; X. Peña, Pintor, Cuesta y Vega. C. D. 6.º Curso del Instituto: Navarro; Rodrigo y Durán; Ramos, Abdela, Sanguaza; Chamorro, Toledo, Molina, Portillo, Clavé.

Delegación de Trabajo de Ceuta

Importante orden sobre trabajadores extranjeros

En cumplimiento de lo dispuesto en la Orden de 5 del actual dictada por la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, se hace público para general conocimiento de los interesados.

Primero.—Se declaran nullos los volantes provisionales concedidos por esta Delegación a trabajadores extranjeros residentes en esta plaza, con posterioridad al 18 de julio de 1936.

Segundo.—Que se han declarado caducadas todas las tarjetas de identidad profesional de trabajadores extranjeros, concedidas y renovadas por el Ministerio de Trabajo y sin valor ni efecto aquellos documentos, así como los que con posterioridad al 18 de julio de 1936 hubiesen sido expedidos por autoridades de territorio no liberado, relacionados con el trabajo de extranjeros en España.

Tercero.—Todo patrono, entidad u organismo que tuviese a su servicio algún trabajador no nacional, deberá solicitar para este la Tarjeta de Identidad Profesional en un plazo que terminará el día 16 de febrero próximo.

Cuarto.—En el mismo plazo deberán solicitar la Tarjeta de Identidad, los extranjeros que trabajen por cuenta propia, los que estén realizando estudios, los que actúen como "practicantes temporales" y los que en la actualidad se encuentren sin colocación.

Quinto.—Oficio o profesión, acompañando certificados que lo acrediten, o en su caso, títulos facultativos.

Sexto.—Trabajo o actividad a que dese dedicarse, debiéndose presentar los oportunos documentos que acrediten dicha actividad, comercio o industria, con los recibos correspondientes justificativos del pago de la contribución y detalle del epígrafe y tarifa.

En ningún caso se admitirá instancia en petición de permiso bajo las denominaciones de ingeniero, abogado, médico, etcétera; es decir para profesionales cuyo ejercicio en España se rigen por Estatuto especial y cuyos títulos se otorgan únicamente por nuestro Estado.

Los impresos-solicitudes modelados, a los fines de referencia podrán adquirirse en esta Delegación de Trabajo.

Las horas de oficinas, para la presentación de las mismas, así como para las consultas o dudas que puedan suscitarse, serán a partir del próximo día 28 de 12 a 14 y de 16 a 18'30. Ceuta a 26 de enero de 1938. II Año Triunfal.

El Delegado de Trabajo, Jacobo Guitart de Virto

"El estómago es el manantial de alegría de la vida". Guidelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONICO del Dr. Vicente. VENTA EN FARMACIAS

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tómalo el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Mercedes Berrocal Profesora en Partos Castelar, 5. CEUTA

RIQUISIMAS GALLETAS Mari-Trini POSTRE IDEAL GOLIAT Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larach: Casa BAEZA HERMANOS

Continental NEUMATICOS Mangueras para todos los usos Rodillos de Imprenta Bandas de billar Correas para transmisiones Bandas de gomas para sierras rotativas Arandelas de goma Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta LA TECNICA ING. E. RÜDT General Prim, 12 Apartado 83.-Teléfono 136 TETUAN SE VENDE un escaparate con cristal grande, puertas y divisiones de oficina, una mesa ministro de roble tablero cristal, un sillón giratorio y un trípode tapizado morlequin marrón. Precio económico. Informes. Mendoza 12 pral.

EN BROMA

Y EN SERIO

Si aún estoy emocionado cómo quieren que yo escriba lo que el domingo pasado ví en la finca de pastos?

Pero esta vez, Angélin, no te valen las excusas, porque yo mismo te ví muy cerquita de las Musas.

Allí estuve, sí señores, debajo de las madras, de los "onces" luchadores: la "ingeniera" y la "infantina".

Con Talías tan hermosas ¿quién no se da por seguro de contar algunas cosas aunque sea en un apuro?

La primera con su "infante" y la otra con su "ingeniero", no perdieron ni un instante las carreras de "don cuero".

Que por cierto que acudí a las puertas con empeño, más el "pobre" se paró ante el "portazo" del "dueño".

Hubo estupendas jugadas y entusiasmo indescriptible, aunque al fin de las jornadas el tanteo fue "ilegible".

Al quedar, pues, empatados, tú también conmigo opinas, que al empatar los ahijados empataron las madras.

Angélin.

Al habla con el Secretario de la Federación

El equipo nacional alineará en Ceuta el mismo equipo que jugó en Lisboa

El jueves se jugará en el Stadium un partido «probables posibles para constituir la selección marroquí

Los cómodos divanes del café "Vicentino" nos acogieron. Y el secretario de la Federación de Fútbol Hispano Marroquí es nuestro amable interlocutor.

No hace falta advertir que hemos abordado al señor Viñolo en relación a la próxima visita del equipo nacional a nuestra ciudad, primero, y a la capital del Protectorado, después.

Y el señor Viñolo nos va relatando... Pero dejémosle hablar a él.

No puede ofrecer duda alguna, la normalidad y buena administración de la España liberada, pero hay que hacerlo llegar al extranjero, donde la propaganda marxista trata de presentarnos como lo que ellos son. Y para nadie es un secreto que el fútbol, el deporte que arrastra a las masas, es una manifestación con poder suficiente para traspasar fronteras y llegar a todo el mundo.

Elo fue lo que movió a nuestras autoridades nacionales a dar vida a la Federación. Y ella, a su vez, fue la que puso sobre el field a nuestro equipo representativo ante el mundo exterior. Después, el partido contra Portugal en Vigo, que aparte su grandioso interés deportivo lo tuvo en el de estrechar los vínculos fraternos con la nación lusa.

Diez mil portugueses llegaron a Vigo y son hoy, en su Patria, los más fervientes voceros de la santidad de nuestra Causa. Luego la selección nacional ha visitado diversas ciudades enfrentándose con selecciones provinciales o regionales y siempre los ingresos se han destinado a un fin patriótico y benéfico.

Naturalmente; al constituirse la Nacional se puso en comunicación con las Federaciones Regionales dándoles instrucciones para su nueva vida. Y en todas partes comprendiéndose la importancia de la misión encomendada, los antiguos Federativos han puesto su entusiasmo en el resurgimiento del deporte del balón redondo.

La propuesta nos la remitió la Federación Nacional por medio de su vicepresidente. El

equipo Nacional se ponía a nuestra disposición para dos o tres partidos, cuyos beneficios se destinarían a los musulmanes caballeros mutilados de la guerra. Entonces el Comandante Zamalloa y yo nos trasladamos a Tetuán y expusimos el proyecto a S. E. el Alto Comisario. El señor Beigbeder accedió con caridad a la propuesta, pues bien sabido es su amor a los musulmanes que a su vez tanta devoción tienen por nuestra primera Autoridad. Y luego, me lo restó ya lo sabe usted. Me trasladé a Lisboa para ultimar fechas y detalles y el domingo próximo el equipo nacional hará su presentación en el Stadium y el día trece jugará en la Hípica tetuana. Haga usted constar que los jugadores del "once" nacional vienen encantados a Ceuta y Tetuán, sobre todo desde que se les in formó de que su presencia en nuestros fields suponía un beneficio para los moros mutilados, con quienes la mayoría de nuestros equipos han compartido la gloria del triunfo y el dolor de la herida en la trinchera y en el parapeto.

Saludos cordiales y hasta mañana en que podremos adelantarnos a nuestros lectores la composición de los "Probables" y "Posibles" y otros datos de los emocionantes encuentros, que si no tuvieran ya este aliciente deportivo, nunca conocido en tierras de aquende el Estrecho, merecerían iguales aplausos e iguales ayudas de todos, por su fin en beneficio de nuestros hermanos musulmanes, caballeros mutilados de la guerra.

—¿Vendrá el mismo equipo que ha jugado el domingo y los suplentes que fueron a Lisboa. En total dieciocho jugadores. Eizaguirre e Inchausti, de porteros; Quiroga, Quinto, fensa, Joaquín y Zabala, de defensas; Perál, Aranaz, Soladere, German e Ipiña, de medios; Epi, Vergara, Agustín, Campanal, Herrera, Vázquez, Emillín y Saro, en la delantera. Como verá usted lo mejor de lo mejor. Les acompañan el entrenador Ramón Encinas y Biri-chinaga, como masajista.

—Se les enfrentará una selección de Marruecos. Claro que habrá equipos del Ceuta, Español, Athletic, etc., pero tam

Decreto organizando la Administración Central del Estado en departamentos ministeriales

Salamanca, 31. — El "Boletín Oficial" del Estado publica el siguiente decreto-ley:

EXPOSICION

La ley de primero de octubre de 1936, creó como organismos principales de la Administración Central del Estado, la Junta Técnica con sus Comisiones, el Gobierno General del Estado, las Secretarías de Relaciones Exteriores, y en general, del Jefe del Estado. Con posterioridad se agregó la Secretaría de la Guerra. En aquella fecha tenía la guerra un carácter exclusivamente nacional, que de haberse mantenido hubiera terminado rápidamente al empuje, siempre victorioso, de nuestras armas. Y muy especialmente un servicio tenía la guerra que absorbía la parte principal en la actividad de nuestra vida pública, que fue regida por aquella dirección administrativa. La rapidez con que había de prevalecer a la organización embrionaria del Estado imprimió a éste, de modo necesario, un carácter de provisionalidad, que, en la actualidad la insuficiencia de aquella organización es notoria, tanto si se la considera en su constitución, cuanto si se atiende en su funcionamiento. En efecto, a pesar del esfuerzo de los hombres al servicio de aquella organización exclusivamente administrativa, la normalidad de la vida pública, en la parte liberada del solar patrio, el volumen y la complejidad creciente de las funciones del Gobierno y de gestión y la necesidad de tener montado, de modo completo, el sistema administrativo aconsejan la reorganización de los

servicios centrales que, sin perjuicio de una definitiva forma del Estado, abran cauce a la realización de una obra de Gobierno estable, ordenada y eficaz. La experiencia de largos años en que la Administración al mismo tiempo que multiplicaba sus medios, perfeccionaba sus métodos, no autoriza a prescindir por completo de un sistema de división del trabajo, que teniendo fuerte raigambre en el pasado es susceptible de posteriores perfeccionamientos, en todo caso la organización que se lleve a cabo quedará sujeta a la constante influencia del Movimiento Nacional; de su espíritu de origen noble, desinteresado, austero y tenaz, honrada y española ha de ser impregnada la Administración del Estado nuevo. Implantar esta forma a fondo es aspiración cuya realización marchamos desde ahora con voluntad decidida y segura.

En su virtud dispongo: Artículo primero. — La Administración Central del Estado se organiza en departamentos ministeriales, al frente de los cuales habrá un ministro, asistido de un subsecretario. Los ministerios subordinados a la Presidencia que constituirán un departamento especial, serán: Asuntos Exteriores, Justicia, Defensa Nacional, Orden Público, Interior, Hacienda, Industria y Comercio, Agricultura, Educación Nacional, Obras Públicas y Organización y Acción Sindical.

Artículo segundo. — Cada uno de los expresados ministerios Subsecretarías y los servicios nacionales que se indican en los artículos que se siguen.

Artículo tercero. — Al frente de cada servicio nacional habrá un jefe de servicios que desempeñará las funciones que antes se hallaban encomendadas a los directores generales. Cada servicio se organizará en las secciones y negociados que sean indispensables.

Artículo cuarto. — La Presidencia comprenderá servicios de política general y coordinación.

Artículo quinto. — El ministerio de Asuntos Exteriores comprenderá los siguientes servicios: Política Exterior, Tratados internacionales, relaciones con la Santa Sede y Protocolos.

Artículo sexto. — El ministerio de Justicia comprenderá los siguientes servicios: Justicia, régimen de prisiones.

Artículo séptimo. — El ministerio de Defensa nacional se organizará así: Independientemente del ministro encargado de la gestión de este departamento, el Generalísimo conservará el mando supremo de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire. Con funciones meramente administrativas existirán tres Subsecretarías, correspondientes a las tres armas. Los servicios técnicos serán encomendados a los Estados Mayores de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire. Existirán, además, los siguientes organismos: Consejo Superior de la Armada, Consejo de la Armada y Tribunal de Justicia Militar, Dirección de Industrias de Guerra, Dirección de Armamento y Dirección de Movilización, Instrucción y Reaparación.

Artículo octavo. — El ministerio de Orden público, comprenderá los siguientes servicios: Seguridad de fronteras, Inspección de la Guardia Civil, Correos y Telecomunicaciones y Policía del tráfico. Se establecerá la adecuada conexión de los servicios de Seguridad con el ministerio del Interior, a los efectos de secundar la acción política a este encomendada.

Artículo noveno. — El ministerio del Interior comprenderá los siguientes servicios: Política Interior, ministerio local, Prensa y Propaganda, Turismo, regiones devastadas y reparaciones, Beneficencia y Sanidad. El delegado de Orden Público, en las provincias, en cuanto se refiere a la gestión de los problemas específicos de orden público dependerá directamente de aquel ministerio, pero en todas aquellas zonas de las provincias respectivas que aún siendo concernientes a orden público presente la acción po-

lítica y demás competencias de los gobernadores civiles, dependerán, también, de éste.

Si en algún caso el gobernador civil de una provincia asumiera las funciones de delegado de Orden Público, dependerá, a este efecto, del ministerio de Orden público.

Artículo décimo. — El ministerio de Hacienda comprenderá los siguientes servicios: Intervención Tesoro, Presupuestos, Propiedades y Contribución Industrial, Deuda Pública y Clases pasivas, Rentas públicas, Aduanas, Timbres y Monopolios, Contencioso del Estado, Banca, Moneda y Cambios, Seguros y Régimen jurídico de las Sociedades Anónimas.

Artículo once. — El ministerio de Industria y Comercio comprenderá los siguientes servicios: Industria, Comercio y Política Arancelaria, Minas y Combustibles, Tarifas de Transportes, Comunicaciones marítimas, pesca marítima.

Artículo doce. — El ministerio de Agricultura comprenderá los siguientes servicios: Agricultura, Montes, Pesca Fluvial, Ganadería y Reforma económica y social de la tierra.

Artículo trece. — El ministerio de Educación Nacional comprenderá los siguientes servicios: Enseñanza Superior y media; Enseñanza superior y media; Enseñanza profesional y técnica y Bellas Artes.

Artículo catorce. — El ministerio de Obras Públicas comprenderá los siguientes servicios: Puertos y canales marítimos, obras hidráulicas y ferrocarriles.

Artículo quince. — El ministerio de Acción Sindical comprenderá los siguientes servicios: Jurisdicción, Previsión social, Inmigración y Estadística.

Artículo dieciséis. — La Presidencia quedará vinculada al Jefe del Estado y los ministerios reunidos con él constituirán el Gobierno de la Nación. Los ministros antes de tomar posesión de sus cargos prestarán juramento de fidelidad al Jefe del Estado y al régimen nacional.

El Gobierno tendrá un vicepresidente y un secretario, elegidos entre sus miembros, por el Jefe del Estado. Dependerán de la Vicepresidencia una Subsecretaría, el Instituto Geográfico y Estadístico y el Servicio de Marruecos y el Servicio de Abastecimientos y Transportes. Ejercerá además todas las funciones que en ella delegue la Presidencia.

Una vez posesionados de sus carteras, los ministros procederán a organizar sus departamentos, proponiendo al Jefe del Estado las disposiciones referentes a su constitución interna y normas de funcionamiento.

Artículo diecisiete. — Al Jefe del Estado que asumió todos los poderes por virtud del decreto de la Junta de Defensa Nacional de 29 de septiembre de 1936, corresponde la suprema potestad de dictar normas jurídicas de carácter general.

Las disposiciones y resoluciones del Jefe del Estado, previa deliberación del Gobierno y a propuesta del ministro del ramo, adoptarán la forma de leyes cuando afecten a la estructura orgánica del Estado o constituyan las normas principales del ordenamiento jurídico del país y decretos en los demás casos.

En el ejercicio de la potestad reglamentaria y en general en la realización de las funciones administrativas las resoluciones y disposiciones de los ministros revestirán la forma de Ordenes.

Artículo dieciocho. — Constituido el Gobierno cesarán en sus funciones la Junta Técnica del Estado con sus Comisarios, las Secretarías de Guerra, Relaciones Exteriores y General del Jefe del Estado y el Gobierno General.

La Presidencia y los demás ministerios se harán cargo de la documentación procedente de aquellos centros en las materias que les competan. Quedan derogadas cuantas disposiciones se opongan a lo establecido en esta ley.

Dado en Burgos a 30 de enero de 1938. — II Año Triunfal. Francisco Franco



GEMELOS ZEISS

AGENCIA OFICIAL CASA ROS CEUTA - TETUAN - LARACHE

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Otras interesantes noticias

Ultima hora

Lista parcial del nuevo Gobierno Nacional

A la hora de cerrar nuestra edición sólo se ha recibido en esta redacción la lista parcial de Ministros del Gobierno Nacional que publicamos a continuación.

- Andrés Amado y Reygondaud de Villebardet. -- Hacienda. Juan Antonio Suances. -- Industria y Comercio. Raimundo Fernández Cuesta Merelo. -- Agricultura. Pedro Sainz Rodríguez. -- Educación Nacional. Alfonso Peña Boeijf. -- Obras Públicas. Padro González Bueno. -- Organización y Acción Sindical.

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta Negociado de Abastos

PRECIOS MAXIMOS FIJADOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA PARA LOS SIGUIENTES ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL

Table with 3 columns: Item description, Unit, Price. Includes items like Carne de vaca, Filetes, Carne sin hueso, etc.

Servicio Aereo

extra rápido para pasajeros y mercancías, entre TETUAN - SEVILLA - SALAMANCA

con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa

Para informes dirigirse a Baquera, Kusche & Martin S.A.

J. A. Primo de Rivera, 1 Teléfono 7-3-6 Agentes de la IBERIA Compañía Aérea de Transportes, S. A. y de la Deutsche Lufthansa, A. G.

AUDIENCIA DE S. E. EL GENERALISIMO FRANCO

Le cumplimentaron los representantes de Portugal, Japón, Inglaterra y Yugoslavia

Burgos, 31. — S. E. el Generalísimo ha recibido esta mañana, en audiencia especial, al Excmo. Sr. don Pedro Teotonio Pereira, agente del Gobierno de Portugal cerca del Jefe del Estado.

La entrevista que fué cordialísima y que puso, una vez más de relieve los estrechos vínculos que unen a las dos naciones hermanas, duró largo rato.

A continuación presentaron sus respetos al Generalísimo, el personal de la representación de Portugal, señores Vasco de Cunha, doctor Jhon Mo Reza y teniente señor Eduardo Beza.

Hizo las presentaciones oficiales el introductor de embajadores señor Sangroniz.

También recibió el Generalísimo en audiencia especial al encargado de Negocios del Japón y a los agentes del Gobierno británico y del Gobierno yugoslavo.

DE LA REORGANIZACION DE LA SECRETARIA DEL EXTERIOR

Burgos, 31. — El "Boletín Oficial" publica hoy una ley organizando la Administración del Estado y otro decreto ley disponiendo que dependiente de la Secretaría de Relaciones Exteriores, funcione un Tribunal seccionador del personal del Cuerpo diplomático y consular, intérpretes, Cuerpo Administrativo y Auxiliar, Cancilleres y funcionarios subalternos de embajadas, legaciones y consulados integrado por los miembros que se indica y con las misiones que señala.

ESPANTOSA TEMPESTAD EN PARIS

El vendaval arrancó árboles y chimeneas y estrelló a una niña de seis años

Paris 31. — Se ha registrado una violenta tempestad que ha causado graves daños. El vendaval arrancó los árboles de cuajo levantándolos a más de treinta metros de altura y causando destrozos en los tejados. Una chimenea de más de veintidós metros de altura y de más de quinientos kilos de peso fue lanzada al cielo y estrellada contra un pabellón de la Exposición Internacional. Una niña de seis años fué levantada a diez metros del suelo y arrojada por el huracán contra el suelo con tal fuerza que falleció en el acto.

LA COLONIA ALEMANA CELEBRA EL V ANIVERSARIO DE LA EXALTACION DE HITLER AL PODER

San Sebastián, 31. — La colonia alemana de esta ciudad celebró con gran solemnidad un acto conmemorativo del V aniversario de la exaltación al poder del Canciller Hitler.

Asistieron al acto el Gobernador civil de la Provincia, el subdelegado del Estado para Prensa y Propaganda, representantes de la colonia italiana, la colonia alemana en pleno, así como numeroso y distinguido público.

Un representante de la organización nacional socialista, pronunció breves palabras resaltando el cariño de España y la penetración existente entre España y Alemania.

El señor Boyase, relato la forma en que se produjo el advenimiento al poder de Hitler, enumerando la obra del Gobierno.

Se cantaron himnos alemanes y españoles. Varias señoras alemanas recitaron unas poesías e interpretaron unas canciones.

La fiesta resultó muy brillante y cordial.

MIENTRAS LA PESETA NACIONAL SE COTIZA A 1'62 FRANCO, LA ROJA SOLO SE PAGA A 0'35

Paris, 31. — El director de "Le Journal des Finances" dedica un artículo al estudio de la situación financiera y económica en España. El escritor pone de relieve que la peseta Nacional se cotiza a 1'62 francos, mientras que la peseta del Gobierno rojo solo se paga a 0'35 francos, pese a la reserva de quince mil millones de pesetas oro de que se incautaron los marxistas de las reservas del Banco de España.

Agrega el escritor que después de 10 meses de guerra, la España Nacional se halla más próspera que antes de iniciarse la lucha mientras que su cede todo lo contrario en la zona dominada por el gobierno rojo. Termina diciendo que Francia está a punto de llegar a la quiebra bajo el régimen de Chautemps. Blum y Thoret.